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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Fremdenverkehrs-, Kultur- und Jugendausschusses der 
Gemeinde Köhn (KÖHN/KA/02/2010) vom 13.04.2010 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Jürgen Prieß  

Mitglieder 
Frau Gabriele Dierolf  
Frau Doris Griebel-Boll  
Herr Rainer Longk  
Herr Thilo Schulz  

Gäste 
Herr Martin Doepner Bürgermeister / Gemeindevertreter 
Herr Hagen Klindt Amtsvorsteher 
Herr Karsten Krohn Gemeindevertreter 
Herr Dirk Matzpreiksch Gemeindevertreter 
Frau Andrea Simons (Tourismusverband) u.a. 
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Erwin Ehlers  
Herr Klaus Rohweder  
 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 22:00 Uhr 
Ort, Raum: 24257 Köhn, Hauptstr. 21, Bürgerhaus "Stakenteich" 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
   
 2.   Niederschrift der Ausschusssitzung vom 26.01.2010  
   
 3.   Besprechung zur Köhner Woche  
   
 4.   Verlosung von Ballonflügen zur Köhner Woche  
   
 5.   10 Jahre Kindergarten "Peter Pan"  
   
 6.   Besprechung und Empfehlung zur "Förderung der Kinderta-

gespflege" für die nächste Gemeindevertretersitzung 
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 7.   Was passiert, wenn die Gemeinde den Schulverband 
Probstei verlässt? 

 

   
 8.   Geplante Personalkosten des Tourismusverbandes Probstei 

- wie geht es weiter? 
 

   
 9.   Website Gemeinde Köhn - wie nutzen wir diese?  
   
 10.   Planung Korntage  
   
 11.   Planung Strohfigurenwettbewerb  
   
 12.   Verschiedenes  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Die Versammlung ist beschlussfähig.  
 
 
 
TO-Punkt  2: Niederschrift der Ausschusssitzung vom 26.01.2010 
 
Keine Einwände gegen das Beschlussprotokoll über die letzte Sitzung.  
 
 
 
TO-Punkt  3: Besprechung zur Köhner Woche 
 
Die Köhner Woche findet wieder in Köhn statt. Gemeindevertreter bauen das Gemeindezelt 
auf und stecken die Felder ab. 
Vorbereitungstreffen am 20.04.10: Mit Hilfe einer Liste sollen die Aufgaben während der 
Köhner Woche klar verteilt werden. Jürgen Prieß erstellt diese Liste. Das Vorbereitungstref-
fen dient außerdem der Organisation der Kinderspiele. Jürgen Prieß kümmert sich um: 
 

 Kontakt zu H. Grossmann in Ascheberg (Hüpfburg) 

 Aufgabenverteilung unter den Gemeindevertretern 

 Engagement eines Clowns 
 
 
 
TO-Punkt  4: Verlosung von Ballonflügen zur Köhner Woche 
 
Durch einen Losverkauf beim Gemeindefest sollen Ballonfahrten für ca. 4 Personen verlost 
werden. Die Kosten betragen etwa 800,-- bis 1.000,-- Euro.  Die Gemeindevertretung muss 
darüber entscheiden. Der Festausschuss soll dann den Ablauf der Verlosung und Preisver-
leihung organisieren. Angestrebt wird ein Start der Ballonfahrt am Sonntag, 06.06.10 von der 
Festwiese aus. 
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TO-Punkt  5: 10 Jahre Kindergarten "Peter Pan" 
 
Jürgen Prieß und Vertreter des Kindergartenbeirats kontaktieren Frau Dietrich, um gemein-
sam eine Jubiläumsfeier zu organisieren. Angedacht ist das Wochenende nach dem Grün-
dungstag 10. Juni. 
Die „Verschönerung“  des Außengeländes des Kindergartens sollte weiter vorangetrieben 
werden. Dazu wird Rainer Longk als Vorsitzender des Bauausschusses eine Begehung des 
Außengeländes vornehmen und Kontakt zu Frau Dietrich aufnehmen. 
 
 
 
TO-Punkt  6: Besprechung und Empfehlung zur "Förderung der Kindertages-

pflege" für die nächste Gemeindevertretersitzung 
 
Der Kulturausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung, darüber zu entscheiden. Als wichti-
ge Zusatzinformation und Entscheidungsgrundlage soll noch geklärt werden, wie sich die 
Kosten für die Kindertagespflege aufteilen, falls die Gemeinde nicht bezuschusst.  
 
 
 
TO-Punkt  7: Was passiert, wenn die Gemeinde den Schulverband Probstei ver-

lässt? 
 
Im Ausschuss wird über diese Frage diskutiert. Es gibt zu diesem Thema „gymnasiale Ober-
stufe in Schönberg/Sechszügigkeit) kontroverse Meinungen. Noch ist nicht entschieden, ob 
die Gemeindevertretung einen Austritt anstrebt. Zunächst müsste durch einen Fachmann 
geklärt werden, welche Folgen ein Austritt hätte (Vermögensausgleich etc.).  
 
 
 
TO-Punkt  8: Geplante Personalkosten des Tourismusverbandes Probstei - wie 

geht es weiter? 
 
Der Tourismusverband Probstei hat sich mit Laboe zusammengeschlossen. Die neue Ge-
schäftsstelle mit Geschäftsführerin Andrea Simons befindet sich in Laboe. Herr Klindt erläu-
tert, dass durch die Einstellung der Geschäftsführerin Personalkosten entstehen, an denen 
sich die Gemeinden im Verband beteiligen sollten. Bisher beträgt der Mitgliedsbeitrag im 
Tourismusverband 175,00 Euro im Jahr. Herr Klindt betont, dass die Gemeinde Köhn in den 
letzten Jahren von ihrer Mitgliedschaft im Verband mehrfach profitierte.  
 
 
 
TO-Punkt  9: Website Gemeinde Köhn - wie nutzen wir diese? 
 
Rainer Longk stellt den Aufbau/ die Gliederung der Seite vor. Die Vermietung wird durch Ver-
linkung vom Amt Probstei verwaltet. Satzungen der Verbände u.a. sollen ergänzt werden.  
 
 
 
TO-Punkt  10: Planung Korntage 
 
Es soll wieder eine Fahrradtour mit Ziel Badestelle in Pülsen geben. Rainer Longk wird dazu 
eine Rockband aus Kiel kontaktieren. Weiteres wird auf der nächsten Ausschusssitzung im 
Juni besprochen. Herr Klindt regt an, dass Köhn im Jahr 2012 die Eröffnungsfeier der Korn-
tage ausrichten könnte.  
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TO-Punkt  11: Planung Strohfigurenwettbewerb 
 
Hierzu soll es eine Zusammenkunft im Mai geben.  
 
 
 
TO-Punkt  12: Verschiedenes 
 

 Am Schlepper der Gemeinde sollen zunächst nur dringend erforderliche Reparatur-
arbeiten vorgenommen werden. Danach muss über eine Neuanschaffung nachge-
dacht werden. 

 

 Ein neuer Rasenmäher von der Firma Gartenland (Kosten ca. 850,-- Euro) soll ange-
schafft werden. 

 

 Spielgerät am See: Der Antrag für die Bezuschussung liegt im Amt. Wann die Mittel-
zuweisung erfolgt, ist noch unklar. Hierbei stellt sich die Frage, wie lange die einge-
holten Angebote noch gelten. 

 

 Während der Sommerferien wird es wieder ein Zeltlager am See geben, das Doris 
Griebel-Boll, Gabi Dierolf und Klaus Rohweder organisieren und vom Kulturaus-
schuss unterstützt wird. 

 

 Rainer Longk bittet um eitere Beiträge für die Internetseite, z. B. vom Kindergarten. 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

Jürgen Prieß Gabi Dierolf Sönke Körber 
- Vorsitzender - - Protokollführer - - Amtsdirektor - 
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